

R 7. 維孝館中学校2学期始業式 式辞

おはようございます。猛暑日が続き大変暑かった夏休みも終わり、本日、2学期の始業式を迎えました。

今日、こうして皆さんに久しぶりに会い、元気な笑顔を見ることができ、とてもうれしく思います。2学期もよろしくお祈りします。

みなさん、夏休みの39日間は充実していましたか。「夏休みには、これを頑張った、これを続けた」ということを先生達にも教えてくれるとたいへんうれしいです。

先生は、夏休み中にみなさんの頑張っている姿にたくさんふれ、多くの喜びや感動をえることができました。

山城大会では男女バレーボール部、男子ソフトテニス部のみなさんが暑い中、全力で頑張っている姿に胸を打たれました。

女子バレーボール部のみなさん、山城大会3位おめでとうございます。一生懸命ボールをつなぎ最後にアタックを決める全員バレー素晴らしかったです。

府吹奏楽コンクールでは、吹奏楽部の皆さん全員の心が一つになった素晴らしい演奏を聴き、とても感動しました。2年連続の金賞、そして維孝館中学校ができて以来、初めての関西吹奏楽コンクール出場おめでとうございます。

また、7月30日に宇治田原小学校で開催された「なかよし合同学習会」には、山茶花学級と生徒会本部の皆さんが参加し、小学校や井手やまぶき支援学校のみなさんと笑顔で交流を深めている姿がとても印象的でした。

8月3日の「町平和の集い」では、広島平和体験学習に参加した生徒の皆さんが広島で感じたことや体験したことを堂々と発表しました。生徒会本部役員3年生は、町平和友好特使として8月8日に長崎で開催された青少年ピースフォーラムに参加し、全国各地の中高生と交流しまし

た。平和の大切さについて考えたこと、気付いたことをぜひ、みんなに伝えてもらえればありがたいです。

部活動では、新チームになり、暑い中、声を掛け合いながら、新人大会や駅伝大会に向けて一生懸命練習に励んでいる姿、美術部のみなさんがコンクールや文化発表会に向けて作品作りに打ち込んでいる姿を見ることができました。外部団体で野球やサッカー、水泳、柔道、ダンス等に打ち込んだ人も多くいました。

他にも学校の学習会に参加したり、町の社会福祉体験学習や英検・漢検の学習会に参加したり、地域の祭りや行事で頑張っている姿も見ることができました。みんなの頑張っている様子は、学校のHPにも掲載していますのでぜひ見てください。また、町民の窓9月号にも町平和のつどいの様子や吹奏楽部の活躍が掲載される予定になっています。

さあ、今日から2学期が始まりました。2学期は文化発表会、体育大会等の大きな学校行事があります。さらに、1・2年生は職業に関する学年の取組や部活動では新人大会や駅伝大会もあります。

3年生は、一人一人が自分の進路について見つめ、希望進路を決め、目標に向けて学習等を進めていく学期となります。目標を決め、それに向かって一生懸命に全力で取り組み、一步一步、自分の力を高め、伸ばし希望進路を実現して欲しいと思っています。

生徒のみなさん一人一人が、学習面でも生活面でも自分で限界を決めたり諦めたりせず新しいことに挑戦し、これまでの殻を破って欲しいと思っています。

文化発表会や体育大会では、学級や学年、学校全体で力を合わせ、一人ではできないことを成功させたり、喜びを分かち合ったり、困っている人を助けたりする場面をみんなを増やしてほしいと思います。

お盆明けには、10月24日の体育大会に向けて、3年生のリーダーの皆さんがもう動き出してくれています。

先生たちも授業、行事や取組を進めて行く中でみんなの力になりたいし、一緒に頑張っていきたいと思っています。

それでは、毎日笑顔あふれるスマイル250の学校生活になるように、楽しいことはみんなで分かち合い、困ったことやしんどいことはみんなで見え、意見を出し合い、助け合って乗り越えていきましょう。

そのためにみんながお互いに優しい気持ちで、人に接していきましょう。お互いに少しずつ人への心遣いをし、相手のできていないところを批判し合うのではなく、お互いの良いところや頑張っているところを見つけ、励まし合うことを心がけましょう。

また、まだまだ暑い日が続いていますので水分補給等に心がけ、自分の健康管理に気をつけて生活していきましょう。

最後に一つ連絡事項があります。体育館に入る時に気付いた人もいると思いますが、夏休み中に体育館と校舎の間、池の横に新しい大きめの物置が設置されました。

何のための物置かということ、もし大きな地震や台風、集中豪雨などの自然災害があると本校が町のみなさんの避難場所になります。そうした緊急時に必要な水や食料、毛布やトイレトーパーなどを保管するための物置です。皆さんだけでなく、町のみなさんのために必要なものが保管されています。

生徒のみなさんも町の一員です。災害はいつ襲ってくるかわかりません。いざという時に誰もがスムーズに使えるように、先生も含めみんなで大切に取り扱っていきましょう。

暑い中、話が長くなり申し訳ありませんでした。2学期もみんなの力で素晴らしいスマイルあふれる維孝館中学校にしていきましょう。以上で始業式の話が終わります。